



Hausarztzentrierte Versorgung – HZV

Sehr geehrte PatientInnen,

unser Praxisteam hat Ihnen zusammen mit diesem Schreiben heute eine HZV – Teilnahmeerklärung für PatientInnen ausgehändigt. Die Hausarztzentrierte Versorgung steht für eine hochwertige und zukunftsfähige hausärztliche Versorgung. Das Ziel der HZV ist es, die Interessen der PatientInnen und ÄrztInnen zu verbinden und dem Hausarzt wieder seine alte Rolle als Lotse durch das Gesundheitswesen und Partner und Berater seiner PatientInnen zukommen zu lassen. Neben einer verbesserten Versorgung wird dem sich stetig anbahnenden Hausärztemangel entgegengewirkt und Ihnen somit ermöglicht auch weiterhin einen wohnortnahen Hausarzt in Anspruch nehmen zu können.

Die Teilnahme an der HZV ist für unsere PatientInnen kostenlos und für nahezu alle Krankenkassen in Baden-Württemberg möglich. Ihre Vorteile in der HZV:

- ✓ Eine wissenschaftlich bestätigt **bessere Versorgungssteuerung** und **intensivere Betreuung**, in Baden-Württemberg > 4.000 weniger Krankenhauseinweisungen/ Jahr
- ✓ Der Hausarzt hat alles im Blick und übernimmt die **Lotsenfunktion**, alle Befunde, Therapien und verordnete Medikamente laufen beim Hausarzt zusammen
- ✓ **Erweiterte Sprechstunden** und umfassendere **Vorsorgeleistungen**
- ✓ **Mehr Zeit** für die Behandlung, dank **weniger Bürokratie** in der HZV

Da die HZV – Verträge inzwischen für uns und viele andere Hausärzte in Baden-Württemberg ein wichtiges Standbein darstellen und die Position des Hausarztes, des Praxispersonals und des Praxisorts stärken, appellieren wir an Sie:

Schenken Sie uns Ihr Vertrauen und schreiben Sie sich in den Hausarztvertrag Ihrer Krankenkasse ein!

Für weitere Fragen, etwa zu Teilnahmevoraussetzungen oder was bei einem Arztwechsel zu beachten ist, stehen wir Ihnen gerne in einem persönlichen Gespräch zur Verfügung.

Vielen Dank!

Ihr Praxisteam